

Fecha: 22-08-2024 Medio: Diario Financiero Supl.: Diario Financiero

Noticia general

Título: Hospital Clínico de Mutual de Seguridad: gestión con foco en la protección laboral

Pág.: 17 Cm2: 326,8 VPE: \$ 2.895.950 16.150 Tiraje: 48.450 Lectoría: Favorabilidad:

No Definida

VITRINA EMPRESARIAL

ACREDITADO POR 4TA VEZ EN CALIDAD POR LA SUPERINTENDENCIA

Hospital Clínico de Mutual de Seguridad: gestión con foco en la protección laboral

Además de la reciente acreditación en salud, actualmente el Hospital Clínico de Mutual de Seguridad es uno de los referentes en materia de traumatología a nivel nacional y latinoamericano, con altos estándares de especialización y atención de primer nivel.

La salud laboral del país se dividen en dos de promoción y prevención como los exámenes ocupacionales, y la salud curativa que quirúrgicas y rehabilitación en caso de accidentes en el lugar de trabajo o de travecto, y también para las enfermedades profesionales, en ese contexto, el Hospital Clínico de Mutual de Seguridad se posiciona como un referente en atención ambulatoria, de urgencia, cirugías y rehabilitación en Chile y Latinoamérica.

Para asegurar su calidad y seguridad en la atención de pacientes, el Hospital Clínico recertificó por 4ta vez consecutiva su sello de calidad por la Superintendencia de Salud con

un 97% de cumplimiento. Esta acreditación voámbitos; salud preventiva, que incluye acciones luntaria es ejecutada por entidades autorizadas y fiscalizadas por la Superintendencia de Salud.

Esta acreditación garantiza los altos estánconsidera la atención, tratamiento prestaciones dares en los procesos clínicos y administrativos de los recintos, considerando el actuar de sus profesionales y técnicos, el respeto a la dignidad del paciente, el acceso y continuidad de su atención, el orden de sus registros, y la diligencia del equipamiento, instalaciones y

> Este sello de distinción se suma a la certificación internacional AO Traumatología, un reconocimiento que entrega la Fundación AO, organismo sin fines de lucro con orientación médica y una red global de cirujanos, especiali



zada en el tratamiento quirúrgico en traumatismo y trastornos musculoesqueléticos.

"La reciente recertificación otorgada por la Superintendencia es un sello de calidad que nos hace sentir orgullosos de nuestra atención y proceder con nuestros pacientes; también constituye un tremendo desafío que nos inspira a continuar por este camino y mantener los más altos estándares en cada labor que realizamos a diario por la salud laboral y los trabajadores del país", enfatizó el director médico del Hospital Clínico, Rafael Borgoño.

Especializado en trauma, rehabilitación y grandes quemados

El modelo de manejo agudo de pacientes

no solo se posiciona en el manejo del trauma y la rehabilitación de estos casos, sino que también en la Unidad de Cuidados Intensivos de Grandes Quemados (UCI de Grandes Quemados), una innovación que ha tenido positivos resultados y ha cambiado el paradigma de atención de este tipo de pacientes a nivel nacional. La Unidad de Cuidados Intensivos de Gran Quemado de Mutual tiene una tasa de sobrevivencia de 92%, una de las más altas del país. Además, cuenta con instalaciones diseña das especialmente para el tratamiento de estos enfermos, en cada una de las salas de Cuidados Intensivos, coexisten una sala UCI avanzada v una instalación donde se realiza el cuidado y manejo intensivo de las superficies dañadas.